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本报讯（记者 柯国笠） 11日，在“中
国企业领袖年会暨中国企业未来之星年
会”上，《中国企业家》杂志公布了 2022年
度“25位年度影响力企业领袖”名单，晋江
企业家、安踏集团董事局主席兼CEO丁世
忠与宁德时代创始人、董事长曾毓群，小米
科技创始人、董事长兼CEO雷军等共同入
选。

这是丁世忠第二次入选该榜单。去
年，丁世忠是国内体育用品行业唯一入选
该名单的企业家。

今年，评奖主办方在给丁世忠的颁奖
词中写道：专注做鞋 30多年，在他的领导
下，安踏打破耐克、阿迪双寡头格局，登顶
中国市场。他坚定信念，始终把“让中国品
牌走向世界，成为全球领先的企业”当作奋
斗目标，步履不停；他胆识过人，放弃代工
厂路线转做品牌，坚定企业转型并上市，重
金收购FILA和亚玛芬集团，每次惊险转身
背后，是对企业家决策能力和创新意识的
考验。

据了解，2003年，《中国企业家》首次
推出“25位年度影响力企业领袖”名单，
自此 20年不间断记录当年颇具影响力、
对中国商业、所在行业作出重大贡献的企
业家。该榜单从爱国情怀、勇于创新、社
会责任、诚信守法、国际视野、绿色发展等
六个关键维度进行评估，最终从各行业选
出 25位代表性企业领袖。20年间，共计
133位企业家登上年度影响力企业领袖
名单。

数据显示，今年，安踏集团在国内外体
育用品同行中表现优秀。2022年中期业
绩报告显示，安踏集团上半年实现收益
259.65亿元，同比增长 13.8%，再创半年度
业绩新高。横向比较看，安踏集团继去年
营收超越阿迪达斯中国后，今年上半年营
收首次超过耐克中国同期营收表现。不仅
如此，第三季度盈利预告中，安踏集团除安
踏主品牌及斐乐品牌外，其他品牌也实现
高速增长，集团旗下亚马芬体育首次扭亏
为盈，展现出不俗的增长态势。

安踏集团董事局主席丁世忠
入选“25位年度影响力企业领袖”名单 本报讯（记者 王云霏）近日，经全国工商联主席

办公会议审议通过，认定 1758家商会为 2021至 2022
年度全国“四好”商会。其中，晋江经济开发区商会、晋
江市英林商会、福州市晋江商会、郑州晋江商会、昆明
市福建晋江商会等5家晋江商会榜上有名。

全国工商联指出，希望各级工商联全面总结“四
好”商会建设工作经验，持之以恒推进商会改革发展；
广大商会组织要以全国“四好”商会为标杆，积极参与
到“四好”商会创建工作中，不断加强自身建设，充分发
挥职能作用。

本报讯 (记者 王云霏）近日，澳大利亚晋江同乡
会举办成立十周年庆典，来自澳洲政界、侨界、商界的
嘉宾共叙乡情乡谊。

澳大利亚晋江同乡会会长李少勇回顾了十年来晋
江同乡会在建设同乡会平台、沟通乡情、外联发展和社
会公益等方面开展的活动。他表示，同乡会将秉承创
会宗旨“服务乡亲”的理念，不忘初心、精诚团结、凝心
聚力，以十周年为新的起点，一如既往地为乡亲服务，
共创美好明天。

据悉，澳大利亚晋江同乡会成立于 2012年 6月 9
日，旨在传播中华民族文化、传承家乡风俗习惯、发扬
团结互助传统，在加强同乡联谊和交流的同时，协助新
移民融入澳洲社会、促进乡亲事业发展；加强与家乡晋
江的联系，促进年轻一代交往互动、了解家乡历史文
化；在关注故乡发展建设的同时，架设海内外乡亲沟通
联系的桥梁，从而促进中澳之间的文化互动与经贸往
来。

本报讯（记者 柯雅雅） 10日，匹克体育举办了
“2022年匹克125·未来运动科技大会”，发布了匹克最
新科技创新成果——态极5.0自适应跑鞋、态极自适应
运动服装、澎湃大三角2.0篮球鞋、3D打印方程式跑鞋
等一系列全新旗舰产品。

此次，匹克对态极科技进行了再次升级和进化，推
出了更轻、更弹、更舒适的态极5.0自适应跑鞋与首款
态极自适应运动服装。值得关注的是，匹克首次将态
极自适应科技运用到服装领域，推出匹克态极纱线自
适应运动服装。该产品由态极单丝多股捻合为态极复
丝，并通过电脑横机针织一体织制成，将轻质、透气、延
展性强、环保等性能有机融合，刷新运动爱好者对功能
服装的认知。

除了态极科技和澎湃科技的升级新品之外，匹克还
与武汉理工大学WUT车队合作，将3D打印科技与赛车
竞技协同研发，设计出兼具强度、刚度与轻量化的零部
件，使WUT车队车子结构设计水平得到极大提升。匹克
3D打印技术在专业运动竞技领域获得了实质性进步。

匹克CEO许志华表示，匹克将持续进行科技研发
和突破，以态极自适应科技、澎湃科技、3D打印科技为

“铁三角”，一步一个脚印，将智能、环保、数字化的鞋服
创新理念应用到更多的运动场景、竞技领域与行业中，
形成自己独特的品牌优势，让更多消费者体验到高品
质的运动科技和运动装备。

脚踏晋江土地 仰望数智星空
——晋江市数字经济专题研修班学习侧记

本报记者 蔡明宣
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举办成立十周年庆典

匹克举办
“125·未来运动科技大会”

本次数字经济研修班立
足晋江产业基础，围绕数字产
业化、产业数字化转型、数字
城市构建等核心内容，结合晋
江产业转型需求，课程设置科
学专业，寓“教”于“产”。邀请
业界权威的高校教授、长期从
事数字行业的职业经理人、研
究院的高科技人才等行业佼
佼者参与授课。

通过课堂授课、现场教
学、交流互动、调研研讨等
多种形式，在 20周的学习时
间里，学员们合计完成 36节

课、5个课题调研，含 28场讲
座、3场现场教学及 4场专题
研讨。全方位、多角度的头
脑风暴使学员对数字经济
有了更深刻、更全面的认
知，对转变思想观念、突破
思维桎梏、开阔视野有较大
的帮助。

在户外教学与现场体验
环节，数字班的学员先后走访
华为创新中心、福州长乐数字
小镇，并参加了第五届数字中
国峰会，通过实地考察从不同
维度了解数字化发展。

“通过这次学习，对
整个数字经济理论体系
有了初步理解，通过调
研学习与外出参观，让
我们对晋江及其他区域
的数字化发展有了更为
清晰的了解，对晋江数
字经济发展有了更深的
思考。”数字经济研修班
学习委员、磁灶镇经济
发展服务中心主任洪树
林表示，接下去，将把所
学的数字化知识运用到
实际工作中，积极与磁
灶企业沟通探讨现有产
业的数字化转型升级，
引导更多企业转变思
路，锚定数字价值。

“通过与学员们沟
通，大家普遍反映在本
次数字班的学习中受益
匪浅。”数字研修班班
长、晋江市财政局副局
长洪国财表示，相信每
位学员会把学到的数字
经济知识运用融入到今
后的工作中，有力地引
导推动晋江数字产业
化、产业数字化集成发
展，推进产业和数字技
术有效融合，助力晋江
打造数字经济发展生态
体系。

更值得关注的是，
在本次结业典礼上，来
自数字班的 5个小组组
织完成了 5 个调研课
题，分别为《加快晋江市
软件和信息技术服务业
高质量发展的路径探
析》《围绕提升政务服务
水平，晋江推进“一网通
办”对策研究》《晋江智
慧城市发展规划研究》
《关于晋江市“一网统

管”工作的建议》及《传
承弘扬“晋江经验”，推
动传统产业数智升级》。

5个调研课题的背
后，是数字班“校内校
外”联动、双向发力的最
佳诠释。“此种教学模
式，让我们这些学员能
够把理论和实践深度结
合，更好地将数字经济
领域的学习体会运用到
实际工作中。”洪国财表
示。

晋江市经信系统党
委专职副书记黄艺君表
示，当下，晋江市委、市
政府把“数智转型”作为
核心发展战略，让晋江
党政干部首先建立数字
思维，对数字经济、智慧
城市等有系统认知，培
养一批懂数字经济的人
才对晋江打造全省县域
数字化应用第一城极为
重要。

“下一步，晋江市
工信局将进一步梳理
各组学员的课题成果，
将优秀的意见建议整
理呈报晋江市领导和
相关单位，并积极纳入
推动全市数字经济发
展的工作举措。同时，
也将以此次‘数字经济
专题研修班’为契机，
在全市掀起新一轮的
数字学习热潮，通过一
系列的高峰论坛、数字
沙龙、数字技术对接会
等活动，进一步强化党
员干部的数字化能力，
造浓全市数字经济氛
围，服务助推晋江市数
字经济发展新跃升。”
黄艺君表示。

发展数字经济不仅是国家
层面的重大战略布局，也是晋
江高质量发展的必由之路。这
次办班的主要目的之一是迅速
普及推广，让大家第一时间熟
悉掌握专业基础知识，听得懂

“行话”，懂得去判断，在未来工
作中和企业说得上话，也不会
轻易被人忽悠。同时，进一步
树立大家的数字意识、数字思
维，在今后学以致用。为此，晋
江市委组织部、晋江市委党校、
晋江市工信局联合精心策划，
在全市不同单位、不同领域专

门遴选52名有一定数字基础
的学员，打造晋江第一批“数字
经济铁军”。

参加此次培训班的学员
都是各单位的领导和业务骨
干，他们主动克服工学矛盾，
带着问题自主探索学习，上
课认真听讲，分组讨论积极
发言，课后主动与老师交流，
业余时间积极查找资料、分
析资料、独立思考的同时，又
相互讨论、相互启发，共同提
高对数字经济的领悟与理解
能力。

紧扣大局 打造“数字经济铁军”

双向发力 寓“教”于“产”

学以致用 破局跃升近日，干部专业素质能力跃升系列专

题研修班的开篇之作——晋江市数字经

济专题研修班顺利结业。从 3 月到 12 月，

历时大半年，在工作之余，参训学员充分

利用周末时间，共同畅游在数字蓝海中，

争当懂数字经济的行家里手。


